

CLUBES

El Valencia CF redefine su estrategia y cierra su escuela de pago

El conjunto ché renuncia a los doce equipos de fútbol 8 que formaban parte de su escuela de pago como parte de un nuevo proyecto estratégico.

Palco23

13 mar 2018 - 11:00

El Valencia CF *baja la persiana* de la formación de pago. La entidad valencianista ha anunciado un giro de estrategia en su academia a partir de la temporada 2018-2019. El club, presidido por Anil Murthy, cierra su escuela privada de fútbol 8, que estaba formada por doce equipos de niños entre seis y once años y veinte entrenadores.

Esta decisión afectará a un total de 180 niños, que contarán con la oportunidad de ser seleccionados para formarse en las categorías inferiores del club a nivel competitivo. Los niños que no sean elegidos podrán seguir con su formación en otras escuelas de la Comunidad Valenciana.

Desde el Valencia pretenden “optimizar sus esfuerzos en la formación total de los niños con mayor potencial deportivo”. La entidad blanquinegra quiere hacer de su ciudad deportiva en Paterna un centro de alto rendimiento, que estará acompañado de esta nueva estrategia de búsqueda y detección de jóvenes talentosos por todo el territorio valenciano.